WOZU UND ZU WELCHEM ENDE STUDIERT MAN PHILOSOPHIE – HEUTE?

Ein Gesprächsabend mit Prof. Dr. Harald Schwaetzer (Cusanus Hochschule)

Do. 3. September 2015, 20 Uhr

"Denken, was wir handelnd zu verantworten haben"

– unter diesem Motto beginnt im Oktober 2015 ein Masterstudiengang in Philosophie an der Cusanus-Hochschule in Bernkastel/Kues.

Prof. Dr. Harald Schwaetzer hat nicht nur den Studiengang, sondern auch die Cusanus Hochschule mitinitiiert. In einem Impulsreferat wird er den Bildungsimpuls der im Mai 2015 gegründeten Hochschule vorstellen: eine Hochschule, die frei von staatlichen, wirtschaftlichen, weltanschaulichen und privaten Interessen und gerade deswegen frei für eine innovative Mitgestaltung der Gesellschaft ist. Die Hochschule will institutionelle Formen schaffen, in denen Menschen das Querdenken kultivieren und gesellschaftsrelevante Inhalte und Methoden in Forschung und Lehre integrieren können und die so in der Bildung Beispiel für ein gelingendes Gemeinwesen geben.

Vor diesem Hintergrund konkretisiert sich exemplarisch die Frage danach, welche Rolle Philosophen und Philosophinnen in der gegenwärtigen Gesellschaft zukommen kann. Anschließend kommen wir gemeinsam ins Gespräch.

Ermöglichungsbeitrag:

Vortrag 4 – 14 Euro

Kontakt: Clara Steinkellner, 0178/6152189 clara.steinkellner@sinnewerk.de

Ort: Karl Ballmer Saal

Liegnitzer Str. 15, Berlin/Kreuzberg

Veranstalter: Freie Bildungsstiftung in

Kooperation mit SinneWerk e.V.

